



Departamento de Relaciones Públicas

25 de mayo de 2017.-

Siniestros de Tránsito

El Hospital Policial se vistió de amarillo

Con el objetivo de prevenir accidentes de tránsito se realizó un simulacro de siniestro en el Hospital Policial.



Simulacro de accidente desarrollado en el hall principal del Hospital Policial

Bajo el lema "#YOMESUMO Por un tránsito más seguro", el pasado miércoles 24 de mayo en el hall principal del Hospital Policial se realizó una actividad de concientización con el objetivo de prevenir accidentes de tránsito.

En la actividad denominada *Mayo Amarillo*, estudiantes y docentes de la Facultad de Enfermería y del Departamento de Adulto y Anciano estuvieron realizando un simulacro de siniestro de tránsito.





Departamento de Relaciones Públicas

Participaron de la convocatoria integrantes del Primer Nivel de Atención del Hospital Policial, con los Técnicos de Yeso, Johnny Cardozo y Virginia De los Santos. Dichos profesionales trabajaron con el público presente en técnicas de inmovilización de una persona accidentada en la calle. También se hizo presente el personal de Emergencia en técnicas de preparación y traslado del accidentado.

Por su parte, estuvieron además la Directora Técnica del Hospital, Dra. Laura Matonte; Directora de Ambulatorios, Lic. Enf. Isabel Silva; Directora del Departamento de Enfermería, Lic. Enf. Dahiana Farto; Coordinadora de Áreas Críticas, Lic Enf. María Celia Pérez; Licenciadas en Enfermería de Atención Primaria en Salud (A.P.S.), Gabriela Salaverry, Bettina Posada y la Coordinadora Santa María Alcántara. Por la Facultad de Enfermería participaron las Lic. Enf. Marisa Machado, Patricia Pérez, Analía Bosca y Adriana Citarella.



Directoras de distintas áreas junto a estudiantes de Facultad de Enfermería





Departamento de Relaciones Públicas

Además de repartir volantes informativos a los usuarios y usuarias del Hospital Policial, se proyectó una serie de imágenes donde se observaron las múltiples causas que generan un accidente de tránsito.

¿Por qué "Mayo Amarillo"?

El Mayo Amarillo es una iniciativa que surge en Brasil con el propósito de hacer un llamamiento a la sociedad debido a la alta tasa de muertes y lesiones de tránsito. Asimismo la O.N.U. (Organización de las Naciones Unidas), lanzó en la década de acción para la seguridad vial un fuerte compromiso a sus países miembros de cara al 2020 para lograr la reducción de la siniestralidad vial, trabajando en forma multidisciplinaria en salud, educación y transporte.

Algunos consejos para evitar accidentes de tránsito

- Manipular el teléfono celular mientras se conduce multiplica por cuatro el riesgo de sufrir un siniestro.
- Los niños menores de 12 años deben ir en el asiento trasero y en su correspondiente silla. Utilizarlos correctamente ayuda a reducir hasta un 75% las lesiones graves en caso de siniestro.
- Utilizar cinturón de seguridad en asientos delanteros reduce en un 50% la probabilidad de sufrir lesiones graves en caso de siniestro y en el asiento trasero un 75%.
- Utilizar chaleco, bandas o campera reflectiva te hace 12 veces más visible en el tránsito
- Utilizar casco certificado y bien abrochado reduce en un 40% la probabilidad de muerte en un siniestro y en un 70% el riesgo de lesiones graves.
- Respetar siempre los límites de velocidad indicados. Una colisión a 120 km/h equivale a caer del piso 14 de un edificio.
- Consumir alcohol y otras drogas disminuye nuestras facultades al conducir, produce exceso de confianza y nos hace tomar decisiones incorrectas.